

Schöne Feiertage!

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freundinnen und Freunde des CSD Frankfurt!

Ein bewegtes Jahr 2020 neigt sich dem Ende entgegen. Niemand konnte ahnen, was Anfang des Jahres eine kleine Nachrichtenmeldung zu mehreren Virusinfektionen auf einem chinesischen Wochenmarkt wenige Monate später für die ganze Welt bedeuten würde.

Und trotz aller Lockdowns, Teil-Lockdowns, Lockerungen und Rücknahmen von Lockerungen hat es auch 2020 einen CSD Frankfurt gegeben. Wenn auch in einem deutlichen kleineren Format und, als Premiere, ausführlich Digital. Das haben wir vor allem dem Künstler*innenteam zu verdanken, das einen Plan B ausgearbeitet und einen YouTube-Show ausgearbeitet hat. Erfolgreich war aber auch der CSD Light auf dem Römerberg mit anschließendem Korso durch die Stadt. Sichtbarkeit stand im Mittelpunkt und die haben wir als CSD Frankfurt auch in Corona-Zeiten erlangt.

Die Planungen für den CSD Frankfurt 2021 haben schon begonnen. Und auch für diesen CSD wissen wir aktuell noch nicht, ob es wieder den "alten" CSD geben wird oder "wieder" einen CSD Light oder mal eine ganz andere Form. Die Formel heißt: "work in progress". Wir halten Euch auf dem Laufenden.

Jetzt kommen aber erstmal die besinnlichen Tage, unterstützt durch den Lockdown. Danach geht es mit voller Kraft voraus ins Jahr 2021, was auch immer dann kommen mag.

Der Vorstand und mit ihm das gesamte Team des CSD Frankfurt wünscht Euch allen angenehme Feiertage, einen guten Rutsch ins Neue Jahr und vor allem eine baldige coronafreie Zeit!

Andreas Gerlach Pressesprecher CSD Frankfurt e.V.

> Impressum: CSD Frankfurt e.V. Am Webergarten 4 61118 Bad Vilbel Newsletter abbestellen